

Fecha: 05-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Deportes
 Tipo: Noticia general
 Título: Madrid ya es albo: ¿Pieza diferencial o más de lo mismo?

Pág. : 3
 Cm2: 650,5
 VPE: \$ 8.545.201

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

CLAUDIO HERRERA

Me quise venir de una", sinceró Lautaro

Pastrán, mientras Álvaro Madrid no dudó: "Mi objetivo es salir campeón en Primera". Ambos jugadores, otrora compañeros en Everton, fueron presentados como nuevos jugadores de Colo Colo, cuyo plantel 2026 aún podría tener más fichajes antes el inicio de la 4^a fecha.

La operación por Madrid, jugador nacido en Valparaíso, se activó tras la salida de Esteban Pavez a Alianza Lima, pero el excapitán "ruletero" es un futbolista de otra cuerda. "No vengo a reemplazar a nadie, mis respetos para él (Pavez), somos distintos jugadores", advirtió el mediocampista de 30 años.

"Con todo respeto, no sé si Madrid sea la solución, a él lo veo más como un medio polifuncional, como hay varios en el plantel; el equipo está necesitando un '6' más puro, ese tipo que se ubica por delante de los defensas, corta, retarda los ataques rivales, apoya", es la lectura de Eddio Inostroza, fogonero que ganó las coronas nacionales 1979, 1981 y 1983 con los albos.

Madrid se definió ayer en la sala de prensa de Pedrero: "Soy un volante al que le gusta el juego asociado, triangular, habilitar a los delanteros, darle juego al equipo, debo llegar un poco más al gol. ¿Posición ideal? De volante central o mixto, pero siempre en la mitad de la cancha", observó.

El técnico Mauricio Larriera conoce el perfil del nuevo

EL CACIQUE SUMA SEIS INCORPORACIONES

Madrid ya es albo: ¿Pieza diferencial o más de lo mismo?

Colo Colo suplió a Pavez con un volante mixto, con un repertorio que lo acerca a Méndez, Alarcón y Vidal. "Por sobre todo es un organizador de juego, con controles casi perfectos", dice Mauricio Larriera. Otros estiman que el equipo necesitaba un medio más destructor.



Pastrán y Madrid podrían debutar el sábado ante Everton en el Monumental. "No vengo a poner mis condiciones, sí a poner mi carácter, sin faltarle el respeto a nadie", sostuvo el volante.

refuerzo albo. Álvaro es por sobre todo un organizador de juego, tiene una técnica depurada y sus controles con casi perfectos, de los jugadores que he dirigido debe ser el que tenía los mejores controles, capaz de sacar a dos rivales con un control, sin necesidad de gambetejar. Lo considero un mixto, idealmente al lado de un jugador más posicional, un palo de carpeta de pierna fuerte, como le digo yo, Madrid es más

'box to box', porque filtra buenos pases", enseña el uruguayo.

"Para que Madrid alcance su mejor versión", añade Larriera, "necesita ser rodeado por jugadores que vayan al espacio, que le marquen el pase, porque con las posesiones largas todo bien, pero si no hay rupturas, ¿de qué sirve? Para mi gusto, él es un jugador que ha pasado mucho tiempo en Chile, me consta que en algún momen-

to Peñarol se interesó en él".

Un conocedor del derrotero del excapitán "ruletero" da más contexto: "Madrid estaba muy cómodo en Everton, necesitaba salir de su zona de confort, es un jugador ya grande, pero está a tiempo de hacer una mejor carrera, estar ahora al lado de jugadores como (Tomás) Alarcón, (Felipe) Méndez y sobre todo Arturo (Vidal) debería ser un impulso para él. Tiene una técnica envidiable, es

más mixto que volante central, pero eventualmente puede jugar centralizado, sin la agresividad de un tipo de corte tradicional, puede organizar el juego desde esa posición".

Pastrán, cedido desde Belgrano tras jugar en Liga de Quito, no dudó en simplificar su aporte: "Verticalidad", soltó. El director deportivo Daniel Morón confirmó la salida de Cristian Zavala. "Hay una propuesta avanzada, se tiene que afinar, es muy probable que vuelva a salir", acotó el exmeta.

Aníbal Mosa, regente de Blanco y Negro, blindó al staff de Fernando Ortíz de cara al juego del sábado frente a Everton (20:30 horas). "El apoyo está hacia el cuerpo técnico, los jugadores y los refuerzos, estamos empeñados en darles todas las herramientas para que esto (la derrota ante Lima) no vuelva a ocurrir, no creo que haya nadie que no sintió lo que pasó el sábado, nos descolocó".

Holgado al campeón

El regreso de Rodrigo Holgado a Coquimbo Unido está encaminado. El atacante, que acudió con éxito al TAS para levantar la sanción que le impedía competir por un año, volvería al club aurinegro por su tercer ciclo, cedido a préstamo desde América de Cali.

"Por su inteligencia de juego, medio en serio y medio en broma, yo lo comparaba con (Karim) Benzema, porque es un atacante completo, sabe jugar fuera del área, se engancha, define muy bien, desequilibra por *dribbling*, es muy colectivo y sabe profundizar. Me recuerda al 'Arica' Hurtado también, si llega será de las mejores contrataciones del torneo", analiza el técnico Fernando Díaz, que dirigió al argentino en el club "pirata" en 2023.

El lío por la programación del partido entre Huachipato y la U

La delegación presidencial de la Región del Biobío no autorizó la realización del partido entre Huachipato y Universidad de Chile, programado para este domingo al mediodía en el estadio CAP de Talcahuano.

El delegado Eduardo Pacheco detalló que "estamos en un estado de catástrofe en la provincia de Concepción. Además, Conaf indicó que la zona aledaña al estadio es un sector de riesgo". Por lo mismo, tampoco hay disponibilidad suficiente de contingente policial. Si bien no estaba contemplada la venta de entradas para hinchas

azules, el partido fue catalogado como "clase A", lo que eleva las exigencias, a diferencia del duelo de la semana pasada entre Universidad de Concepción y Coquimbo, que se jugó en el mismo recinto.

Por el nuevo protocolo de programación tras el acuerdo entre la ANFP y TNT Sports, los clubes deben tener cuatro estadios como opciones de localía. Los "acereros" tienen inscrito el CAP, el Ester Roa de Concepción, el Nelson Oyarzún de Chillán y el Santa Laura.

Durante la tarde de ayer hubo una nueva reunión en la delegación presidencial, tras la cual Hu-

achipato se comprometió a ingresar hoy una nueva propuesta de partido, con más medidas de seguridad, para realizarse el lunes.

Tras esta instancia podría aplicarse el artículo 19 de las bases, que faculta al directorio de la ANFP a programar el compromiso en un estadio distinto a los que tiene inscritos el elenco de Talcahuano.

Huachipato debe enfrentar a Carabobo por la Copa Libertadores el 17 y el 24 de febrero, lo que haría imposible cumplir el acuerdo que marca que un duelo suspendido se debe disputar como máximo 21 días después de su fecha original.